

Oktober 2018: Reise des Freundeskreises nach Margreid

Ende Oktober verbrachte der **Freundeskreis der Partnergemeinden Ottobrunns** mit einer großen Reisegruppe vier herrliche Tage in unserer Partnergemeinde Margreid und Umgebung. Auch fünf aus der Ottobrunner Partnerstadt Mandelieu-La Napoule angereiste Freunde waren sehr angetan von Landschaft, Kultur und vor allem von den Menschen in Südtirol.

Das umfangreiche Programm beinhaltete unter anderem Führungen bei dem beeindruckenden Schnatterpeck Altar in Niederlana, in dem herrlichen Park von Schloss Trauttmansdorff in Meran, in der Weinkellerei und dem Museum "Zeitreise Mensch" in Kurtatsch und ein Ausflug zu den Erdpyramiden auf dem Ritten. Der Höhepunkt der Reise war eine Einladung der Gemeinde Margreid zu einem gemeinsamen Abend im Anrather Haus, der viele Begegnungen und Gespräche der Bürgerinnen und Bürger unserer Partnergemeinden ermöglichte. Den feierlichen Abschluss bildete der Besuch des traditionellen Erntedank Gottesdienstes in Margreid mit dem anschließenden gemütlichen Beisammensein bei Brotzeit und Wein.



Besichtigung des Parks von Schloss Trauttmansdorff in Meran



Führung in der Weinkellerei Kutatsch



Schnatterpeck Altar in Niederlana